



森市長 からの メッセージ

市民のみなさん、こんにちは！

暑いが続きますが、熱中症予防に気を使われて、毎日をお過ごしください。今月号では宝塚警察署と連携して特殊詐欺の件を取り上げました。宝塚は平和で犯罪件数も比較的少ないまちなのですが、特殊詐欺、中でも還付金詐欺の被害額が大きいと聞いております。市役所からお電話で金銭のお願いをすることはかなり稀な話です。たとえ市役所からの電話だからといって安心せず、騙されないようにと少し心構えを持っていただけるとありがたいです。7月5日には、第75回社会を明るくする運動の街頭啓発・広報活動を宝塚市保護司会、宝塚更生保護女性会、宝塚市更生保護協力会、宝塚市協力雇用主会のみなさんで行いました。今後も宝塚警察署とも連携し、小さな犯罪も許さない中で、安全安心で犯罪のない明るい社会を目指していきます！

森 敏太郎

市民と市長の 対話ひろば

もりりんと語ろう、宝塚市の未来



市の方向性を決める重要な課題について、市長と話してみませんか（申込不要、各回2時間）。

8月のテーマ「建て替えがせまる宝塚市立病院の未来」

日時		場所
1日(金)	14時	中央公民館
5日(火)	14時	西谷会館
23日(土)	10時	東公民館
28日(木)	18時半	西公民館

手話通訳・要約筆記あり

保あり **対**未就学児 **申**各開催日の10日前（土日祝の場合は前の金曜日）までに市民相談課へ電話）



問 市民相談課 (☎77-2003 FAX77-2086)

PHOTO NEWS

市職員が取材したイベントの様子はnoteでも発信しています！



中村佑介×後藤正文トークショー& 後藤正文ミニライブ

6/22



本市出身のイラストレーター中村さんと、中村さんがCDジャケットのデザインを手掛けるASIAN KUNG-FU GENERATIONの後藤さんが来宝。

100人お米作りプロジェクト 案山子作り

7/6



宝塚自然の家で、家族連れなどが案山子を作り、休耕田に植えた稲の周りに立てました。

Daigasグループ“小さな灯”運動から 寄贈品を受領

7/1



17回目となる今回は、玉入れセットを寄贈いただきました。米谷保育所で活用します。

ウィルキンソンの日制定1周年記念イベント

7/12



ソリオ宝塚やJR大阪駅で本市発祥の「ウィルキンソン タンサン」の無料配布や物産ブースを出展して観光PRを行いました。